

résidences immobilier

Sur un magnifique terrain arboré de 5000m², très belle propriété d'une superficie habitable de 275m², à quelques minutes à pied de la plage de Gigaro. Cette villa d'architecte dispose au rez-de-chaussée d'un salon, d'une salle à manger, d'une cuisine ouverte, d'un salon télé ainsi que d'une chambre en suite. À l'étage, une master avec une merveilleuse logia dans les arbres, et 4 autres chambres dont 2 avec terrasse, accompagnées de 3 salles de bains. À l'extérieur, de belles terrasses ombragées et aménagées, un magnifique jardin planté d'essences méditerranéennes, ainsi qu'une belle piscine ...

On a magnificent 5000 sqm wooded plot, beautiful property with a living area of ??275 sqm, and a few minutes walk from Gigaro beach. This architect-designed villa has on the ground floor a living room, a dining room, an open kitchen, a TV room and an en-suite bedroom. Upstairs, a master with a wonderful logia in the trees, and 4 other bedrooms, 2 with terrace, with 3 bathrooms. Outside, beautiful shaded and furnished terraces, a magnificent garden planted with Mediterranean species, as well as a beautiful swimming pool complete the property. Equipment: Swimming pool, plancha, parking, electric ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





